



Les représentants des Églises orthodoxes locales ont présenté leurs vœux au patriarche Cyrille pour sa fête onomastique



Service de communication du DREE, 24.05.2023. Le 24 mai, clôture de la fête de Pâques, veille de l'Ascension et mémoire des saints Cyrille et Méthode, docteurs des Slaves, des représentants des Églises orthodoxes locales ont pris part à la Divine liturgie célébrée par le patriarche Cyrille de Moscou à la cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou pour sa fête onomastique.

Le primat de l'Église orthodoxe russe concélébrait, notamment, avec le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, le métropolite Nicolas d'Akhalkali, Kumurdo et Kars (Église orthodoxe géorgienne), l'évêque Antoine de Moravica, représentant du patriarche de Serbie auprès du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie, l'archimandrite Bassian (Zmeïev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche de Bulgarie, l'archiprêtre Daniel Andrejuk, représentant de l'Église

orthodoxe en Amérique.

L'archimandrite Stéphane (Dispirakis), représentant du patriarche de Jérusalem auprès du patriarche de Moscou et de toutes les Russies priaît dans le sanctuaire.

Un repas festif à l'occasion de la fête du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a suivi.

Au nom des représentants des Églises orthodoxes locales auprès du siège patriarcal de Moscou, le métropolite Niphon de Philippopolis a présenté ses vœux à Sa Sainteté le patriarche Cyrille.

« L'ensemble du monde chrétien révère l'œuvre d'illumination spirituelle accomplie par saint Cyrille, égal aux apôtres, et son frère saint Méthode, a dit Mgr Niphon. Si autrefois la pensée des Slaves orthodoxes suscitait une association avec saint Cyrille, qui vécut jadis au IX^e siècle, nous pensons aujourd'hui également à Votre Sainteté. Parce que vous avez beaucoup œuvré pour que la parole de l'Église russe retentisse dans le monde entier. Vos livres ont été traduits dans différentes langues, et votre parole vivante s'est fait entendre lors de nombreux forums internationaux. »

« Vous êtes le chef d'une grande Église, a poursuivi le métropolite Niphon. Grande depuis des siècles par ses ascètes, ses prédicateurs, ses théologiens, ses martyrs... Vous appelez le peuple à les imiter dignement et justement dans la sainteté, louant le Seigneur et Lui rendant grâce, mais surtout à imiter le Christ dans la charité, défendant les faibles et aidant les nécessiteux. »

« Que par les prières de saint Cyrille, égal aux apôtres, votre saint patron, le Seigneur vous affermisse dans votre ministère primatial au service de la Sainte Église russe et de la Grande Russie pour de longues années. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90383/>